

# *La Chine exige au Mexique une indemnisation pour l'annulation du train de grande vitesse*

---



La Havane, 25 nov. (RHC).- Les autorités chinoises ont exigé au gouvernement mexicain du président Enrique Peña Nieto, une indemnisation de 600 millions de dollars pour l'annulation du train de grande vitesse.

Le gouvernement chinois a avancé que le partenaire mexicain n'a pas agi de manière transparente, de bonne foi.

Lorsqu'il a assumé la présidence du Mexique en décembre 2012, Enrique Peña Nieto s'est engagé envers la construction d'un train qui relierait Mexico et Queretaro, un ouvrage que les entreprises chinoises China Railway Construction Corporation international et CSR Corporation Limited.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/148413-la-chine-exige-au-mexique-une-indemnisation-pour-lannulation-du-train-de-grande-vitesse>



**Radio Habana Cuba**